



C'est la rentrée !

Mardi matin 3 septembre 2013 l'école Jacques BERNIES de Lauraguel a repris vie : c'est la magie de la rentrée des classes. 86 élèves (31 en maternelle et 55 en classes primaires) ont retrouvé le chemin de l'école. Trois enseignants et trois ATSEM vont animer les activités scolaires et périscolaires.

## **C'est la rentrée des classes**

Mardi, 03 Septembre 2013 08:49

---

Les nouveaux rythmes scolaires vont s'appliquer dès cette année ; il y aura donc classe le mercredi matin de 9H à 12H. Les lundi, mardi, jeudi et vendredi les horaires de classe seront les suivants : 9H à 12H et 13H45 à 16H.